

Stefan Kilian ist mit den Luftpistolenschützen der SGi Grüntal-Fruthof auf Rang vier der Landesliga gelandet.

Waldmössingen feiert Vizemeisterschaft

Sportschießen | Landesliga geht zu Ende

Die Ligasaison 2019/2020 in der Landesliga Süd Luftpistole ist geschafft – dazu gratuliert Ligaleiter Gerhard Schmid

Meister der Saison wurde die Mannschaft von Altheim-Waldhausen III mit Mannschaftspunkten und 27:8 Einzelpunkten vor Vizemeister Waldmössingen mit ebenfalls 12:2 Mannschafts- und 21:14 Einzelpunkten. Drittplatzierter wurde die Mann-Grüntal-Frutenhof schaft (10:4 MP/20:15 EP). Ennetach schließt die Hälfte der Mannschaften auf Rang vier (6:8 MP/19:16 EP) ab.

Die Mannschaften von Rang fünf bis acht haben allesamt 4:10 Mannschaftspunkte gesammelt – so eng lagen die Platzierungen noch nie zuvor beieinander. Die Rangfolge wurde daher durch die Einzelpunkte entschieden. Bühl belegt Rang fünf (15:20 EP), Ötlingen III landete auf Platz sechs (14:21), Dürmentingen ist auf Rang sieben (13:22) und Tübingen auf Rang acht (11:24). Die Mannschaften aus Dürmentingen und Tübingen, die nur zwei Einzelpunkte auseinander auf Rang sieben und acht liegen, müssen den Weg in die Bezirksoberliga Luftpistole Neckar beziehungsweise Oberschwaben antreten.

Gerhard Schmids Dank gilt zudem »allen Mannschaften, Schützinnen und Schützen sowie den Mannschaftsführern und Schießleitern für die gute Zusammenarbeit und bei allen, die zum Gelingen der Wettkämpfe beigetragen haben«.